



高島学園

中学校だより 【第1号】

令和4年 4月 8日

TEL36-0079 FAX36-8012

【文責 校長 浦島 容子】

桜のつぼみが膨らむ中で、ワクワクしながら令和4年度の準備を進めてきました。今日、4月8日、新年度をスタートできることを大変幸せに思います。56名の新入生を迎え、全校生徒158名での新しい高島学園高島中学校の幕開けです。

教職員組織は以下の通りです。本年度も、高島中学生の豊かな成長に向けて、全力で取り組みます。どうぞよろしくお願いいたします。

令和4年度 高島中学校職員一覧

7年主任	岩田 知美	音楽	吹奏楽	教務・数学・ソフトテニス	伊崎 一朗
7年1組	宮本 悠介	英語	ソフトボール・ソフトテニス	小中一貫教育・英語・科学工作	川原林仁美
7年2組	森 敏	社会	バスケットボール	通級指導	大村 敦世
7年	白井甚三郎	理科		養護教諭	伊藤 聖子
8年主任	中川 雅文	保健体育	バスケットボール	主任事務主査	山口 早苗
8年1組	本田 俊之	社会	ソフトボール	初任者指導	桂田 浅義
8年2組	山崎 祐輝	理科	陸上スポーツ	非常勤講師（国語）	足立ゆみ子
8年	吉田 優子	英語	女子バレーボール	非常勤講師（技術）	植田 大晟
9年主任	栗原 雄介	理科	陸上スポーツ	A L T	ミッシェル・チュア
9年1組				教育支援員	山中 豊美
9年2組	岡田 拓真	保健体育	男子バレーボール	スクールカウンセラー	田中 裕代
9年(教務担任)	横田 武	数学	男子バレーボール	用務員	前田 純也
おひとり1組	大久保ゆかり	家庭・国語	吹奏楽	地域学校協働活動推進員	中村真奈美
おひとり2組	岡本 敏	国語	女子バレーボール	部活動指導員（女子バレーボール）	伊藤 隆樹
おひとり3組	北條 景	美術	科学工作	教頭	鈴木 祐治
				校長	浦島 容子

8、9年生の皆さん、進級おめでとうございます。

4月になり、新しい学年になりました。新しい目標や夢を抱いたり、こんなことをやってみようと思ったりしていることでしょうか。新しい学年になるときは、新しい気持ちを持つチャンスです。変化や進化のチャンスです。心機一転の時です。

今年から、高島学園高島中学校で務めさせていただきます。私も心機一転頑張りたいと思っています。5年前に教頭として、この高島学園で仕事をさせていただきました。離れていた4年間、高島学園のすごさをたくさん聞いていました。

一つは、小中一貫教育がとても進んでいることです。皆さんが、高島学園の中心となって、マイ・シティやマラソン大会で、小学生を支えていることです。中学生が、常から小学生を支援するということは、どこの学校にもなく、多くの方がすごいと言っておられました。

また、一日の始まりである朝の時間をとても大切にしている学校だということです。あいさつをかわした後、全員が静かに朝読書をし、落ち着いて一日を始める学校だと、多くの方がとても感心されていました。皆さんが築いてきたのですね。

さあ、令和4年度、今まで積み重ねてきたことに自信をもって、前進しましょう。



「始まり」「日々の勉強」を大切に 式辞(抜粋)

令和四年度、高島学園高島中学校新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。小学校から中学校に入るときは、不安を抱くものですが、この高島学園では、10年以上も前から、小中学校が一つになって、9年間をかけて子どもがよりよく育つ場所になるよう力を合わせてきました。校舎は変わっても、安心して生活できる場所です。今日から高島学園高島中学生として、精一杯、勉強してください。

さて、皆さん、心の中で答えてください。「中学校で頑張りたいと思っていることは何ですか。」皆さん、持っていると思います。中学校は、自分の目標を達成するために、やるべきことややりたいことを、自分で見つけ、失敗を恐れず、果敢にチャレンジするところです。チャレンジは、自分や周りに変化を生み出します。変化を起こすそうとする、たくましい中学生になってください。そのために、大切にしてほしい二つのことをお話しします。

一つ目は「始まり」です。今日は皆さんの中学生生活の始まりの日です。先ほど名前を呼ばれて起立する姿や、今、真剣に話を聞く姿を見ると、とても立派で、自分の中学生生活の始まりを大切にしていることがよくわかります。皆さんの中学生生活に対する頑張りに大きな期待を抱きます。「始まり」は、自分の目標や夢に向かう原点です。この時に落ち着いて、前向きな気持ちを持っていることは、道を切り開くことにつながります。そして、「始まり」といえば、一日の始まりや授業の始まり、月の始まりや一年の始まりなどがあります。高島中学校では、一日の始まりである朝の時間をとても大切にしています。今朝も、皆さんの先輩である八、九年生の人たちは、気持ちのよい挨拶と、一〇分間の落ち着いた朝読書を通して、新しい学年の良いスタートを切りました。明日から、皆さんも中学生として、一日の始まりである朝の時間を大切に過ごしてください。皆さんの力は確実に伸びていきます。

そして、二つ目に大切にしてほしいことは、日々の「勉強」です。そのために、授業はとにかく真剣に受けてください。教科の授業での、先生が話されることや友達の意見をしっかり聞いてほしいと思います。

また、こうして、入学式に出ること・休憩時

間を過ごすこと・掃除や係活動などの日常活動をする・登下校の時、全てが勉強です。さっそく、この瞬間から中学校の勉強は始まっています。毎日の勉強の積み重ねは、想像もできないほど大きなものとなることを信じてください。

今、お話しした二つを大切にすることは、皆さんが今、抱く目標や夢に近づくことに、つながることを、心にとめて、中学生生活を楽しく充実したものにしてくれることを願っています。

4月の予定

8日(金)	親任式 始業式 入学式
11日(月)	発育測定 給食開始
14日(木)	7年生 心電図検査 7年生 体験入部第1希望①
15日(金)	生徒会事業委員会
18日(月)	7年生 体験入部第1希望②
19日(火)	9年生 全国学力学習状況調査 7年生 体験入部第2希望① 検尿①
20日(水)	検尿②
21日(木)	7年生 交通安全指導7年生 体験入部第2希望②

保護者の皆様

マキノ中学校より赴任いたしました校長の浦島です。

高島学園は、小中一貫教育の先進校で、小中学校が一体となって子どもの成長にかかわることができること、近年ではコミュニティスクールとして、地域の方々に多大な支援を受けながら、教育活動を進めることができることなど、素晴らしい学校で務めさせていただけることをとてもうれしく思っています。

精一杯務めさせていただきたいと思っています。どうぞよろしく願います。